

Waterbased Dead Flat Varnish



Le vernis à l'eau SamaN ULTRA MAT est lavable, s'applique uniformément et ne laisse pas de film blanchâtre. Sa formulation spéciale anti-jaunissement offre une très bonne protection contre l'eau, l'abrasion, la décoloration et les taches qui peuvent affecter les fresques, papier peint, plâtre, pierre, boiseries et plusieurs autres surfaces intérieures. Le vernis SamaN ULTRA MAT élimine les variations indésirables de lustre et peut être utilisé partout ou un haut niveau de protection avec une finition sans reflet est exigée.

Préparation de la surface: La surface doit être sèche, propre, exempte de poussière, de graisse, d'huile et de cire. La surface doit être complètement durcie avant l'application (approx 24 heures). Si appliquée sur une surface poreuse, il est recommandé de diluer le vernis avec 10% d'eau. Appliquer le vernis en minces couches jusqu'à ce que la surface soit scellée.

Application: Brasser à fond avant d'utiliser. Laisser reposer 10 min. Le vernis SamaN ULTRA MAT peut être appliqué avec un pinceau, un rouleau ou au fusil à vaporiser HVLP.

Temps de séchage: Au toucher: 15 min à 1 heure selon les conditions et l'épaisseur du film. Complètement durci: 1-2 heures selon les conditions et l'épaisseur du film. Prêt à être recouvert: 1-2 heures selon les conditions et l'épaisseur du film.

Rendement: Le rendement moyen est de 540-660 pi carré par 3,78 litres.

Nettoyage: Nettoyer les outils à l'eau chaude savonneuse immédiatement après usage.

COV: Contient moins de 91 g/L.

Entreposage: STABLE AU GEL

TO PROTECT YOUR DECORATIVE SURFACES WITH NON-REFLECTIVE FINISH

Ideal for: Decorative painted surfaces - Wallpaper - Plaster - Stone - Fine Wood



LEAVES NO HAZE ON DARK SURFACES

LOW VOC
DRIES FAST
NON-YELLOWING
WATER AND ABRASION RESISTANT

SamaN waterbased DEAD FLAT varnish is washable, goes on even and does not leave any haze. It's non-yellowing and specially formulated to offer protection against water, abrasions, discolouring and staining over decorative painted surfaces, wallpaper, plaster, stone, wood and many other interior surfaces. SamaN DEAD FLAT will remove undesirable variation of sheen and can be used everywhere a high level of protection with a non-reflective finish is required.

Surface Preparation: Ensure the surfaces are clean and free from dirt and grease. The surface must be fully cured prior the application (approx. 24 hours). If applying over porous surfaces, dilute varnish with 10% water. Apply varnish thinly until the surface is sealed.

Application: Stir thoroughly before use. Allow air bubbles to settle (10 min) SamaN DEAD FLAT varnish can be applied by brush, roller and HVLP spray gun.

Drying Time: Touch dry: 15 min to 1 hour depending on conditions and film thickness. Full cure: 1-2 hours depending on conditions and film thickness. Re-coating: 1-2 hours depending on conditions and film thickness.

Coverage: Approx 540-660 sq.ft / 1 gallon.

Clean-up: Clean all tools with warm water and soap immediately after use.

VOC: Contains less than 91 g/L.

Storage: Freeze and thaw stable.

Fabriqué au Canada par:
Made in Canada by:
www.saman.ca
Victoriaville, G6T 0T6

Vernis Ultra Mat à base d'eau



PROTÈGE ET ÉLIMINE LES VARIATIONS INDÉSIRABLES DE LUSTRE

Idéal pour : Fresque - Papier peint - Plâtre - Pierre - Boiseries



RESTE CLAIR SUR LES SURFACES FONCÉES

FAIBLE COV
SÉCHAGE RAPIDE
ANTI-JAUNISSEMENT
RÉSISTANT À L'EAU ET L'ABRASION